

Patroli Gabungan KRACYD TNI-Polri-Pol PP Cicurug Jaga Keamanan Menjelang Pemilu dan Cuaca Ekstrem

Sukabumi - SUKABUMI.JURNALIS.ID

Nov 18, 2024 - 11:04



VPatroli Gabungan KRYD TNI-Polri-Pol PP Cicurug Jaga Keamanan Menjelang Pemilu dan Cuaca Ekstrem

Polsek Cicurug bersama TNI dan Satpol PP Kecamatan Cicurug melaksanakan Patroli Gabungan Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD) untuk memastikan situasi keamanan tetap terkendali di wilayah hukum Polsek Cicurug. Patroli yang

dimulai pukul 23.30 WIB dan berlangsung hingga 02.30 WIB ini, bertujuan untuk mengantisipasi gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat, serta menjaga kondusifitas lingkungan menjelang Pemilu 2024.

Patroli di Wilayah Rentan

Tim gabungan melakukan patroli di sejumlah titik rawan di Kelurahan Cicurug dan Desa Benda, Pasawahan, Kutajaya, serta Tenjoayu. Dalam patroli ini, personil gabungan melakukan pemeriksaan rutin terhadap kendaraan yang digunakan oleh anak-anak muda yang sedang nongkrong di pinggir jalan, guna mencegah terjadinya tindak kriminalitas, seperti pencurian dengan kekerasan (curas), pencurian kendaraan bermotor (curanmor), dan gangguan kamtibmas lainnya.

Antisipasi Bencana Alam dan Isu Provokatif

Tidak hanya masalah keamanan, patroli ini juga menyentuh isu sosial lainnya, termasuk pemberian himbauan kepada masyarakat untuk tetap waspada terhadap potensi bencana alam. Mengingat cuaca yang tidak menentu dan hujan intens yang berpotensi menyebabkan tanah longsor, petugas mengingatkan warga agar selalu berhati-hati. Selain itu, mereka juga diminta untuk tidak mudah terprovokasi oleh isu politik atau berita hoax yang semakin marak menjelang pemilu.

Himbauan untuk Meningkatkan Keamanan Lingkungan

Selama patroli, petugas juga melakukan kontrol Satkamling di sejumlah titik untuk memastikan warga aktif menjaga keamanan lingkungan mereka. Masyarakat diimbau untuk lebih meningkatkan kegiatan siskamling guna menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

Temuan Selama Patroli

Di lapangan, petugas menemukan beberapa kegiatan masyarakat yang sedang melaksanakan ronda malam serta anak-anak muda yang masih berkumpul di pinggir jalan. Petugas langsung melakukan pendekatan, memeriksa kendaraan yang digunakan, dan mengimbau agar mereka segera membubarkan diri demi keamanan bersama.

Secara keseluruhan, kegiatan Patroli Gabungan KRYD ini berjalan dengan lancar dan situasi tetap aman dan terkendali. Diharapkan, melalui patroli rutin ini, masyarakat semakin sadar pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban menjelang pemilu serta di tengah potensi ancaman bencana alam.